

# PlantaDoce.

Empresa

## Magnum Capital refuerza su apuesta en oftalmología con la adquisición de Vissum

Con esta operación, la firma fundada por Ángel Corcóstegui pasará a ser la titular de tres nuevos centros quirúrgicos ubicados en Madrid, Alicante y Albacete y de cinco centros de atención al paciente.

PlantaDoce  
20 sep 2019 - 10:10



Magnum Capital suma activos para seguir creciendo en el sector de la oftalmología. La firma de capital riesgo fundada por Ángel Corcóstegui, ex consejero delegado del Banco Santander, ha llegado a un acuerdo para adquirir Vissum, una red de clínicas oftalmológicas con más de 60 trabajadores y ocho centros médicos.

---

# PlantaDoce.

---

Con esta operación, el vehículo inversor pasará a ser el titular de tres centros quirúrgicos en Madrid, Alicante y Albacete y de cinco centros de atención al paciente. De este modo, Magnum Capital refuerza su red especializada en oftalmología, un proyecto que nació en junio y que tiene como objetivo convertirse en todo un referente en España.

Tras la integración de Vissum, la red asistencial de Magnum Capital se expande a nueve centros quirúrgicos. Entre ellos se encuentra el Instituto de Microcirugía Ocular (IMO), un espacio de 24.000 metros cuadrados situado en Barcelona. El resto de clínicas están situadas en Madrid (dos centros), San Sebastián, Alicante, Sevilla, Cádiz, Jerez y Albacete.

## **Magnum cuenta con nueve centros oftalmológicos en Cataluña, Madrid, Valencia, el País Vasco, Andalucía y Castilla-La Mancha**

Por otra parte, la operación ha derivado en la incorporación del grupo Arpada (propietario de Vissum y de la constructora Arpada) en el accionariado y el consejo de administración del nuevo grupo oftalmológico de Magnum Capital, todavía sin denominación social. Con todo, el importe de la transacción no ha trascendido.

Para Magnum Capital, la integración de Vissum supone “un importante avance” en el plan de crecimiento diseñado por la firma inversora, cuyo objetivo pasa por la gestión de doce centros oftalmológicos en los próximos dos años. Para alcanzar estos hitos, el vehículo inversor incorporó a Ramón Berra, ex consejero delegado de GenesisCare España, al frente del proyecto.